
Herr Bonerath stellte den Antrag vor.

Herr Pätzold nahm zunächst inhaltlich Stellung zu dem Antrag.
Er sagte, aus Sicht der GRÜNEN sei eine Bebauung des Bereiches südlich der
Meindorfer Straße zunächst unbedingt zu vermeiden. Man habe dort eine
Splittersiedlung Richtung Osten und eine landwirtschaftlich privilegierte Gärtnerei im
Westen. Weitere Bebauung würde man für ausgesprochen unglücklich halten.
Die vorgeschlagene multifunktionale Nutzung erscheine unstrukturiert. Eine
Volkshochschule gehöre z.B. in die Mitte des Ortes, nicht an den südlichen Ortsrand.
Die Erstellung des Friedhofskonzeptes sollte erst einmal abgewartet werden.
Die schwammige Formulierung hinsichtlich des Baumschutzes sei ausdrücklich zu
schwach.

Anschließend beantragte Herr Pätzold im Hinblick auf die Kitabedarfsplanung die
Verweisung des Antrages in den Jugendhilfeausschuss. Man wolle geprüft wissen, ob
nicht mit der Kita Im Rebhuhnfeld, der Kita Gutenbergstraße und der neuen
sechsgruppigen Kita auf dem ehemaligen Gärtnereigelände der Kitabedarf in diesem
Sozialraum ausreichend gedeckt sei.

Herr Knülle schloss sich dem Verweisungsantrag an.

Der Vorsitzende ließ über den Verweisungsantrag abstimmen.
einstimmig


